

PRÓXIMO 5 DE JUNIO

Confía INE que elecciones fluyan con pocos recursos

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@gmm.com.mx

GÓMEZ PALACIO, Dgo.— El Instituto Nacional Electoral (INE) no puede hacerse cargo de los gastos de los costos de las elecciones locales, eso corresponde a los estados de la República, dijo el consejero José Roberto Ruiz Saldaña, durante su visita a Durango.

Él y otros consejeros del INE realizaron una gira de seguimiento a las próximas elecciones locales donde sostuvieron reuniones con personal de la Junta Local del INE.

Detalló que están interesados en que la falta de recursos para las elecciones de renovación de la gubernatura y de 39 ayuntamientos, se pueda resolver y las autoridades locales apoyen al IEPC.

La empresa Informática Electoral S.C. operará e implementará el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) para el Proceso Electoral Local Ordinario en la entidad.

Lo anterior fue en cumplimiento con lo estipulado en el artículo 49 del reglamento en Materia de Adquisiciones, Arrendamiento y Contratación de Bienes y Servicios del IEPC, una vez realizada la evaluación y análisis de las propuestas recibidas por la convocante. Ayer se llevó a cabo la firma del contrato con la empresa Informática Electoral S.C.



Foto: Especial

Consejeros del INE se reunieron en Durango rumbo a las elecciones del próximo 5 de junio, donde se renovará gobernador.



Se adjudica la contratación del servicio de la Licitación Pública Nacional número LPN01/IEPCDGO/2022.”

IEPC

REGLAMENTO DE ADQUISICIÓN

